

スーパーサイエンスハイスクール(SSH)

Ⅱ期内定！！

本校は令和元年度に文部科学省から理数系人材育成の先進的な取組を実施している学校としてSSHの第Ⅰ期・5年間の指定を受けていました。

令和5年度第Ⅰ期の終わりに当たり、文部科学省に第Ⅱ期(令和6年度～10年度指定)の、申請をし、令和6年3月に第Ⅱ期の内定を受けました。

本校のこれまでの取組、そして、第Ⅱ期に向けた取組が評価されたこととなります。

第Ⅱ期では次のような取組を中心に深化・拡充を図っていきます。

○大学研究室と年間を通した課題探究授業の実施

- ・令和5年度から始めた青山学院大学(3研究室)、麻布大学(2研究室)と課題探究授業時(木曜日)に大学研究室で年間を通して探究活動を行う取組の継続
- ・令和6年度から北里大学未来工学部、理学部、海洋生命科学部の5つの研究室と年間を通した課題探究授業の新たな接続開始

○高大接続教育課程の開発

- ・大学研究室、大学院生、大学生と理数系分野で活躍できる人材の育成を図る高校から大学への切れ目のない接続した教育課程の研究・開発

○県相人材バンクの設立(卒業生による高校生への支援)

- ・サイエンスゼミナールでの講師
- ・1、2年生の課題探究授業時のサポート、支援(主に卒業した大学生、大学院生による探究活動へのアドバイス等)

○国際性を育むための取組(英語活用力、国際性の向上)

- ・ICTを活用した海外交流
- ・長期、短期留学生との交流
- ・国内外の大学に訪問して英語プレゼンテーションの実施

今後も、文武両道・切磋琢磨のモットーをもと、生徒一人ひとりの進路実現に向けてSSHを中心に日々の教育活動を実践していきたいと思っておりますので、ご支援、ご協力を引き続きよろしくお願いいたします。